



**En el marco del Quinto Aniversario, Fundación Casa de México en España presenta su *Programa Becas Casa de México* en compañía de reconocidas personalidades del sector cultural y se honra con la presencia de Su Majestad la Reina Doña Sofía**

- Este viernes 29 de septiembre se celebrará en Fundación Casa de México en España una ceremonia de presentación del *Programa Becas Casa de México*, en el que asistirá Su Majestad la Reina Doña Sofía y los representantes de las grandes instituciones culturales y empresas españolas.
- *Programa Becas Casa de México* establece alianzas con organizaciones españolas de alto prestigio cuya actividad se dedique principalmente a áreas de artes visuales, gestión cultural, artes escénicas, formación académica y emprendimiento.
- El *Programa Becas Casa de México* está enfocado a profesionales mexicanos, que buscan integrarse en las mejores instituciones españolas, especializadas en cultura contemporánea, educación y negocios.

**Madrid, 29 septiembre de 2023.-** Fundación Casa de México en España es el resultado de la vinculación de la sociedad civil, el gobierno y el sector privado. Fundación Casa de México en España trabaja para contribuir a la construcción de una sociedad más equitativa, inclusiva y sostenible desde el fortalecimiento de las relaciones institucionales, culturales y empresariales entre México y España. Con este objetivo, desde hace cinco años, Fundación Casa de México en España ha desarrollado iniciativas para crear y ampliar redes de colaboración acorde a los principales desafíos globales.

El viernes **29 de septiembre** se celebrará en Fundación Casa de México en España una ceremonia de presentación en el que asistirá **Su Majestad la Reina Doña Sofía** y los representantes de las **grandes instituciones culturales y empresas españolas** para conocer el **“PROGRAMA BECAS CASA DE MÉXICO”**.

El *Programa Becas Casa de México* está destinado a crear lazos de participación con destacados profesionales mexicanos especializados en cultura contemporánea, educación y negocios. A partir de la consolidación de relaciones profesionales bilaterales es posible impactar en el crecimiento sostenible de las organizaciones de dichos sectores y al mismo tiempo integrar a



los profesionales mexicanos en las más reconocidas instituciones españolas.

Para llevar a cabo este programa, Fundación Casa de México en España realizó un acercamiento y acuerdo de colaboración con las principales entidades culturales, educativas y empresariales españolas. De esta forma se crearon dos convocatorias:

- I. **Convocatoria para organizaciones.** Realizada bajo un esquema de colaboración con Fundación Casa de México en España, para **estrechar relaciones** a partir de crear espacios que permitan a jóvenes profesionales mexicanos insertarse en sus instancias y proyectos especiales. El Programa estará enfocado a **organizaciones de alto prestigio** cuya actividad se dedique principalmente a las siguientes áreas de actuación: artes visuales, gestión cultural, artes escénicas, formación académica y emprendimiento.
- II. **Convocatoria para candidatos.** Profesionales interesados en desarrollarse internacionalmente a través de una oportunidad que les permita compartir y ampliar sus conocimientos e instruirse en instituciones de primer nivel y reconocimiento global. La formación académica de los profesionales beneficiados por la beca debe ser relativa al sector cultural y empresarial.

Desde México, un Comité de Selección apoyará este proyecto refiriendo a los perfiles más destacados que se adapten a las necesidades de cada prestigiada organización española. Sobre el perfil de los candidatos, existen algunos criterios que se plantea cumplir:

a. **Formación académica**

Los candidatos deberán ser menores de 32 años, disponer de una formación académica acorde al perfil requerido por las instituciones colaboradoras.

b. **Disponibilidad**

Los candidatos deberán estar en disposición de colaborar durante un periodo mínimo de seis (6) y máximo de doce (12) meses.

c. **Participación en esta convocatoria**

Cada candidato deberá presentar su solicitud y CV dentro del periodo de presentación y conforme a los criterios fijados en las bases.



**Las instituciones que inicialmente se han asociado a este programa de becas son:**

- MUSEO NACIONAL DEL PRADO
- MUSEO NACIONAL THYSSEN-BORNEMISZA
- MUSEO NACIONAL REINA SOFIA
- MUSEO GUGGENHEIM BILBAO
- TEATRO REAL
- NACHO DUATO ACADEMY
- NACHO CANO
- HOTEL VILLA MAGNA MADRID
- IFEMA

El **Programa Becas Casa de México** busca consolidarse como pionero y detonador de oportunidades de intercambio, desarrollo y cooperación binacional y sin duda alguna construye el posicionamiento de Fundación Casa de México como una institución que busca tender puentes entre dos naciones a través del arte, la literatura, música, danza, escena, la gastronomía, cine, los negocios y el desarrollo social.

**Fundación Casa de México en España**

Fundación Casa de México en España es una institución sin fines de lucro, con una visión contemporánea del país, que busca promover, construir y abrir nuevas oportunidades a través de la cultura, los negocios y desarrollo social entre México y España. Para conocer más sobre el calendario de actividades y los servicios que ofrece Casa de México puede consultar la página [www.casademexico.es](http://www.casademexico.es) y sus redes sociales:

Twitter: @casademexicoesp

Instagram: @casademexicoenespana

Facebook: @casademexicoenespana

Requerimientos de prensa a [comunicacion@casademexico.es](mailto:comunicacion@casademexico.es)

Teléfono: (+34) 913 439 274